How to skyrocket your English with volunteering

Как быстро усовершенствовать английский при помощи волонтерства
	A volunteer is someone who offers help to people in need. 

	Волонтер - это тот, кто предлагает помощь нуждающимся. 



	Volunteering places offer working environments, and those volunteering places that are far or abroad offer collaborative living as well. 


	Места для волонтеров предоставляют (предлагают) рабочую среду, а те места для волонтеров, которые находятся далеко или за границей, также предлагают совместное проживание. 



	Volunteering projects aim to:

· Empower individuals 

· Build communities and connections across boundaries, and strengthen them
· Model creative alternatives that confirm the intrinsic dignity and worth of each person

· Challenge the attitudes and structures that perpetuate suffering.

	Волонтерские проекты направлены на то, чтобы: 

• Расширить права и возможности отдельных людей 
• Создать сообщества и связи сквозь границы и укрепить их
• Моделировать креативные альтернативы, которые подтверждают внутреннее достоинство и ценность каждого человека. 

• Бросить вызов отношениям и структурам, которые увековечивают страдания. 



	Volunteering in an English-speaking culture is a great way to get fluent fast in English.


	Волонтерство в англоязычной культуре - отличный способ быстро овладеть английским языком.

	You can leverage an opportunity like this to benefit in many ways. 
As such, volunteering:
· immerses you into conversations in English many times throughout a day

· helps you to refine your listening, pronunciation, and grammar 

helps you (to) make important and lasting connections.


	Вы можете использовать такую ​​возможность, чтобы получить выгоду во многих отношениях. 
Таким образом, волонтерство:

 • погружает вас в разговоры на английском языке много раз в течение дня 
• помогает вам улучшить слушание, произношение и грамматику
 • помогает вам установить важные и продолжительные связи (с людьми).  



	Besides that, volunteering makes you grow as a person and empowers your personality:
· get a lot of face time 

· gain a sense of community 

· understand a foreign culture on a deeper level 
· break barriers when meeting new people.


	Кроме того, волонтерство создает условия чтобы расти как личность и укреплять индивидуальность: 
•  много общаться с людьми
 • развить (получить) чувство общности 
• понять чужую культуру на более глубоком уровне 
• преодолеть барьеры при знакомстве с новыми людьми.



